



Arqueólogos del Instituto Nacional de Antropología e Historia descubrieron 14 sitios subterráneos en cuevas y cenotes de Yucatán, pertenecientes a la cultura maya. El hallazgo comprende templos y un complejo de oquedades bajo el agua que conducían a cámaras secas, in-

cluyendo un sendero subterráneo de 100 metros que, se presume, era el *sacbé* (camino blanco) conocido como Xibalbá, que conducía al inframundo, según la cosmogonía de esa cultura. Esta imagen fue captada el pasado 12 de abril ■ Foto Reuters **CULTURA/7a**